



No. 15.

Berlin, 1. August 1894.

IX. Jahrgang.

Eigenthum des Verbandes der Handelsgärtner Deutschlands, Organ des Gartenbau-Verbandes für das Königreich Sachsen, herausgegeben unter Mitwirkung der hervorragendsten Fachmänner des In- und Auslandes.

Das „Handelsblatt für den deutschen Gartenbau etc.“ erscheint am 1. und 15. jeden Monats. Abonnementspreis für Nicht-Verbandsmitglieder pro Jahrgang 7 Mk. 50 Pf.; für Verbandsmitglieder kostenlos.

Redaktion: C. Junge, Steglitz-Berlin, Geschäftsführer des Verbandes der Handelsgärtner Deutschlands.

Verlag: Verband der Handelsgärtner Deutschlands, eingetragen auf Seite 179, Band VI, des Genossenschaftsregisters des Kgl. Amtsgerichts zu Leipzig.

Eintladung *an alle Mitglieder des Verbandes!*

Die diesjährige Hauptversammlung findet in den Tagen vom 12. August ab in Magdeburg statt. Wir laden alle Mitglieder recht dringend ein, den Verbandstag zu besuchen. Es sollte Pflicht sein für Jeden, dem es ernst ist mit den Arbeiten unseres Verbandes, den Verhandlungen beizuwohnen und nach Kräften dieselben zu unterstützen. Gilt es doch Allgemeingut unseres Standes zu fördern! Die Hauptversammlung ist unser Parlament, welches unsere Arbeiten für das nächste Jahr feststellt, und diese Arbeiten werden um so segensbringender sein, je mehr Mitglieder sich an den Berathungen betheiligen. Jedes einzelne Mitglied ist berechtigt, berufen und verpflichtet, an den Verhandlungen Theil zu nehmen.

Dass Stunden der Arbeit mit geselligem Frohsinn abwechseln, zeigt die Tageseintheilung zur Genüge. Manch' alte Bekanntschaft wird auf dem Verbandstage erneuert, neue Verbindung angeknüpft und auch des Geschäftlichen Vieles erledigt, so dass Jedermann nach allen Seiten hin volle Befriedigung finden dürfte.

Wie wir hören, haben eine grössere Anzahl von Kollegen aus Berlin, Leipzig, Braunschweig, Halle und besonders aus den Magdeburg näher liegenden Städten ihre Theilnahme zugesagt. Wegen Logis verweisen wir auf die in der Tageseintheilung genannten Hotels, denen die Bestellungen direkt zu überweisen sind.

In diesem Jahre werden wir wieder die Freude haben, eine grössere Anzahl Frauen und Töchter unserer Mitglieder an den Ausflügen Theil nehmen zu sehen.

Möge daher jeder noch Unschlüssige sich bereit finden lassen, in ernster Arbeit und heiterem Frohsinn den Verbandstag durch seine und seiner Damen Gegenwart verschönern zu helfen!

Der Vorstand
C. van der Smissen, *Vorsitzender.*